

Tolle Stimmung beim GCG-Ball

1. Griesheimer Carneval Gesellschaft feiert in der Wagenhalle

Griesheim (jw) - Was den Mainzern die »Hofsänger« sind den Griesheimern ihre »Schlawiner«. Ob sie nun die »Kleine Kneipe« besangen, nach dem »Holz-Michel« fragten oder rheinische Stimmungshits wie das »Trömmelche« zum Besten gaben - beim GCG-Ball am vergangenen Samstag hielt es niemanden auf seinem Platz. Begeistert sangen, klatschten und schunkelten alle mit. Neben den »Schlawinern« gab es noch zahlreiche weitere Höhepunkte in dem fast sechsstündigen Programm, durch das der Vereinsvorsitzende und erstmals auch als »Präsident« tätige Günther Jacob in gekonnter Manier führte. So boten die »Little Steps« und »Hot Flames« in phantasievollen Kostümen einen Einblick in die Welt der karibischen Piraten und die »GCG Diamonds« schickten einen »Gruß an Kiel«. Das Männerballett zeigte einen »Teufelschen Tanz« in optisch und Choreographisch gelungener Art und Weise. Als »Protokoller« glossierte Walter Matthäus wie seit 2x11 Jahren auch diesmal treffend das Zeitgeschehen. Zur Verkehrssituation am Griesheimer Nordring schlüpfte er in die Rolle eines heimwärtsstrebenden Fußgängers nach getanem Einkauf bei einem Discounter: »De Salat im Kerbsche verderdt, eh' mer eriwergelasse werd!«. Schmissige Gardemärsche, die Solo-Tänzerinnen Natascha Spieß und Julia Frank, launige Büttensreden und Zwiegespräche sowie die »Bestinos« mit ihrer Sangeskunst sorgten dafür, dass auch der diesjährige GCG-Ball ein voller Erfolg war. Der richtige Rahmen für die Aufnahme des neuen Ehrensenators Ralf Hofmann (Spargel-Hofmann) durch Günther Jacob, Ehrensenator Bürgermeister Norbert Leber und Ehrensenats-Vizepräsident Staatsminister a. D. Gottfried Milde.



Männerballett »Engelchen und Teufelchen«



Sitzungspräsident Günther Jacob und Garde.

jw-fotos



DIE BESTINOS heizten die Stimmung in der Wagenhalle kräftig ein. Mehr vom Ball der Griesheimer Carneval Gesellschaft auf Seite 5. jw-foto/gw-bu